

1stペンギン



令和6年9月2日
江戸川区立松江第五中学校
第1学年 学年通信
NO. 18



成長の2学期、スタート!!



長い夏休みが終わり、今日から2学期が始まりました。皆さん、充実した夏休みを過ごせたでしょうか。2学期も、三者面談で担任の先生からいただいたアドバイスを参考にして、気持ちを新たに頑張っていきましょう。

さて、2学期は、9月に「生徒会 立会演説会」、10月に「中間考査」、そして、「文化祭・合唱コンクール」があります。「芸能祭音楽会・芸能祭学芸会」へ参加する人もいます。「弁論大会」や「期末考査」などもあり、たくさんの取り組みが用意されています。

それぞれの行事は、皆さんを成長させる貴重な機会となります。仲間たちとともに協力したり励まし合ったりしながら、個人としても、クラスとしても、そして、1学年としても、大きく成長して欲しいと思っています。運動会で培った「協力・全力」の気持ちで、1日1日を大切にしつつ、楽しい学校生活を送っていきましょう。先生たちも、一緒に頑張っていきます。

2学期も、よろしくお願いします!!

<保護者の皆様へ>



保護者の皆様、お忙しい中、7月の三者面談にご来校いただきまして、ありがとうございました。次の三者面談は、12月2日(月)からを予定しております。今後とも、保護者の皆様と連携いたしまして、子どもたちの成長をサポートしてまいりたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

また、9月3日(火)から7日(土)まで「学校公開期間」となっております。6日(金)の6時間目には、「道徳地区公開講座」があります。

お忙しいかと存じますが、ぜひ、学校に足を運んでいただき、お子様の授業の様子をご参観いただければと思います。その際は、名札と上履きをご持参ください。こちらどうぞよろしくお願いいたします。

<自分たちで創る1学年!!>



1学期の最後に、学級委員主催による「学年レクリエーション」がおこなわれました。学級委員の人たちが、何度も放課後に残って準備をしてくれました。

まず、レクリエーションの前に、それぞれのクラスの学級委員が、学校生活で良かった点と反省点を発表し、「1学期の振り返り」をしました。

次に、学校生活をさらに良くしていくために、「1年生全員で創作した川柳の表彰」がありました。「校長先生賞」の発表もあり、校長先生自ら表彰していただきました。吹奏楽部の人たちも演奏してくれて、表彰に華を添えてくれました。



その後、学級委員と先生方が考えてくれた「O×クイズ」で盛り上がり、学年全員で楽しみながら親睦を深めました。1学期の最後に、素敵な時間を過ごすことができましたね。

2学期も、「自分たちで学校生活をよりよいものにしていこう!」という気持ちを、1学期のように、そして、今回の学年レクリエーションのように、「良い形」で表していきましょう。一日一日の学校生活を大切にして、2学期も頑張っていきましょう!



1学年の仲がさらに深まりました!

